

PLAKATWETTBEWERB FÜR SCHULRAEDELN SAAR 2020

Du bist kreativ und hast Spaß am Zeichnen? Dann mach mit beim saarlandweiten Plakatwettbewerb im Rahmen von SCHULRAEDELN SAAR 2020!

Wir suchen die kreativsten Plakate zum Thema „Radfahren schützt das Klima“. Egal ob mit Buntstift, Pinsel oder Bleistift – deiner Fantasie sind keine Grenzen gesetzt. Wichtig ist nur: das Plakat sollte im Format A3 sein. Da es sich um einen Kunstwettbewerb handelt, sind Plakate, die das Thema fachlich darstellen, zum Beispiel mit Diagrammen und Texten, leider nicht geeignet.

Mitmachen können alle Schülerinnen und Schüler einer saarländischen Schule. Eine Jury wählt in drei Altersklassen (1. – 4. Klasse, 5. – 8. Klasse und 9. – 13. Klasse) die kreativsten Plakate aus. Es warten attraktive Preise auf die Gewinnerinnen und Gewinner. Das beste Plakat aus jeder Altersklasse wird zudem als Werbeplakat für die Kampagne SCHULRAEDELN SAAR 2020 genutzt und saarlandweit in Umlauf gebracht.

Dein Plakat richtest du bitte, unter Angabe deines Namens, deiner Schule und deiner Klasse an folgende Adresse:

Landesinstitut für Pädagogik und Medien
z. H. Frau Karolina Engel
Beethovenstraße 26
66125 Saarbrücken

Einsendeschluss ist der 13. März 2020.

Dieser Wettbewerb wird durchgeführt und finanziert vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr, mit freundlicher Unterstützung durch das Landesinstitut für Pädagogik und Medien.